

El homicidio de un hombre a manos del sobrino de su pareja, con el fin de robarle parte de un premio válido por más de \$800 millones, dio de qué hablar en la comuna de Quillota en estas últimas semanas. Pero según información consignada por el medio El Observador, con la declaración de cercanos al fallecido, el boleto habría sido “robado al legítimo ganador del millonario premio”.

El hecho del hurto ocurrió el día sábado 23 de septiembre, cuando el hombre fue a ponerle aire a las ruedas de su vehículo. En el acto, sin darse cuenta, su billetera que contenía sus documentos y el cartón con los números ganadores, se había caído de su pantalón al momento de agacharse y usar el compresor.

Anuncio Patrocinado

Tras notar que no tenía su billetera, este se devolvió a la estación de servicio, donde bomberos y clientes le comentaron que habían avistado a un sujeto tomar una billetera que estaba en el suelo, junto al lugar donde se le habría caído.

Según el parte 3209 de 2023 obtenido por el medio, se denunció el hurto de su billetera e incluso señala que había ubicado la dirección de la persona que se la había “llevado”, pero al momento de hablar con el sujeto, el hombre fue expulsado de manera violenta en el lugar. Y es que el sujeto era un conocido delincuente que contaba con un amplio prontuario policial por delitos de diversa índole.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por esta misma razón, no se entablaron acciones legales, ni siquiera cuando el sujeto había resultado ganador casi \$1.000 millones en el Kino, con el boleto robado del hombre.

Según el medio [El Observador](#), fuentes cercanas al hombre que extravió el Kino ganador, dijeron que “*en todos los medios lo han puesto como la pobre víctima de homicidio, pero ojalá no se olviden que también era un delincuente*, violento y peligroso”.

El asesino habría organizado el asalto junto a tres de sus amigos, quienes son buscados hasta la fecha.

y tú, ¿qué opinas?